

ALLÈGRE ■ Une nouvelle semaine franco-allemande du 1^{er} au 8 octobre, la 16^e rencontre depuis 2002

Une Europe plus unie au cœur du jumelage



JUMELAGE. Avant le départ pour Krostitz, le groupe s'est rassemblé pour la photo souvenir.

C'est une nouvelle semaine franco-allemande qu'ont vécue, du 1^{er} au 8 octobre, les comités de jumelage de Krostitz-près-Leipzig (Land de Saxe) et d'Allègre, Ceaux, Monlet, Vernassal).

Parmi les temps forts de cette rencontre citoyenne, notons la visite de Lyon (musée des

Confluences et quartiers historiques), celle de l'Aven d'Ornac en Ardèche (grotte et cité de la préhistoire), ainsi que la journée au Puy (avec l'expo Picasso) et celle à Saint-Jean-Lachalm (sur le thème des énergies renouvelables). Composée de 43 personnes, la délégation de Krostitz était conduite par Renate Wolff,

présidente du comité de jumelage, et Thomas Fromm, représentant le maire de Krostitz. En faisait également partie Dieter Graubner, l'un des principaux acteurs des échanges entre Leipzig et la Haute-Loire, venu au Puy dès l'été 1990 à la tête du chœur universitaire « Vivat academia » pour

participer au festival de Saint-Vidal. Il s'agissait de la 16^e rencontre citoyenne avec Krostitz depuis 2002 et la mise en place du jumelage, alors que la 17^e est déjà en préparation. Laquelle se fera à l'automne 2018 sous la forme d'un voyage en commun de Verdun à Strasbourg (« de la guerre à la paix ») : de Verdun, où les deux comi-

tés se retrouveront dans le cadre du centenaire de la fin de la guerre de 14-18, jusqu'à Strasbourg, siège du Parlement de l'Union Européenne, d'une Union à la fois garante de la paix et seule capable, sur ce continent, de faire face aux défis du siècle, qu'ils concernent le développement, l'écologie ou la sé-

curité. Comme l'a dit Jean Duroure, président du comité d'Allègre, lors de la fête de clôture, « l'amitié franco-allemande est inséparable de la construction d'une Europe plus unie et plus fraternelle. Et il n'est finalement de victoire que celle des forces de l'esprit, sur le fond des valeurs humanistes que nous partageons ». ■

L'ÉVEIL de la Haute-Loire